

Cruz Roja del Mar: Seis mil personas velan por los bañistas

Cinco mil voluntarios de la Cruz Roja más 800 jóvenes que cumplen el servicio militar en la sección marítima de esta organización humanitaria velan diariamente por la seguridad de los 43 millones de bañistas (15 millones españoles y el resto extranjeros) que pasan sus vacaciones este mes en alguna de las 1.707 playas que existen en el litoral español. El pasado verano, la Cruz Roja del Mar tuvo que auxiliar a 90.440 personas, de las cuales 2.049 estaban en inminente peligro de muerte. El abnegado trabajo de estos voluntarios socorristas no se desarrolla generalmente en las mejores condiciones posibles, como es el caso de Matalascañas, donde el puesto número "uno" está en condiciones penosas de habitabilidad. Si a ello unimos el hecho de que dos lanchas de salvamento han sido destruidas y que los socorristas reciben constantes amenazas de muerte, se comprenderá el extraordinario mérito de estos jóvenes que, pese a todos los inconvenientes, han continuado en sus puestos. Al traerlos a esta página, A B C rinde homenaje a toda la Cruz Roja del Mar.



Ruesga Bono

